



UNIVERSIDAD | OFERTA ACADÉMICA DE LA UVA

D. V. / VALLADOLID

La Universidad de Valladolid (UVA) implantará los estudios de Criminología y Biomedicina y Terapias Avanzadas, con lo que su oferta será de 61 grados para el próximo curso, en el que se apuesta por la presencialidad total para dar la calidad que se pretende y más aún después del «éxito» comprobado en el que ahora termina a pesar de la pandemia.

Así lo señaló el rector de la UVA, Antonio Largo Cabrerizo, quien presentó las novedades para el próximo curso junto a la vicerrectora de Ordenación Académica, Teresa Parra, y la vicerrectora de Estudiantes y Empleabilidad, Cristina de la Rosa. La principal novedad para el próximo curso 2021-2022 es la implantación de los grados de Criminología, que se impartirá en la Facultad de Derecho, y el de Biomedicina y Terapias Avanzadas, que se desarrollará en la Facultad de Medicina.

Largo explicó que ambos han tenido recorridos muy distintos, ya que el de Criminología estaba autorizado pero no implantado plenamente en coordinación con la Universidad de Salamanca, donde lleva en marcha varios años, lo que a partir de ahora implica obtener un título avalado por ambas universidades y la posibilidad de realizar alguno de los cursos en una u otra institución.

En este caso se ofrecerán 60 plazas para los alumnos de nuevo ingreso en el primer curso y se sigue ofertando el itinerario específico Sistema Sancionador y Penitenciario de cuarto curso.

El rector y la vicerrectora de Ordenación Académica han coincidido en señalar que este grado pretende dar una «visión integral» del crimen, desde el punto de vista del propio delincuente y de la víctima, y tener herramientas para la prevención, la reinserción y la atención satisfactoria a las víctimas. Para ello, se aborda en el grado el estudio jurídico, sociológico y forense de la criminalidad.

La UVA implantará Criminología y Biomedicina el próximo curso

El rector asegura que se apostará por la presencialidad total para garantizar la calidad docente

Teresa Parra apuntó que según la estadística del INE, en el año 2019 la inserción en esta materia era del 95 por ciento de egresados

trabajando en la materia. Entre las diferentes salidas, señaló, están ámbitos como los de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, funciona-

rios de instituciones penitenciarias o de la Administración de Justicia, asesores de seguridad, asistencia y atención a víctimas, agentes de re-

inserción social, etcétera. Por otro lado, por lo que se refiere a Biomedicina y Terapias Avanzadas, se ofrecerán 40 plazas.